

2775 RESOLUCIÓN de 4 de febrero de 2005, del Ayuntamiento de Santa Lucía de Tirajana (Las Palmas), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Las Palmas» número 16, de fecha 4 de febrero de 2005, se insertan convocatoria y bases que han de regir para la provisión en propiedad y a través del procedimiento concurso-oposición libre, de treinta y una plazas de Auxiliares Administrativos, vacantes en la plantilla orgánica del personal de carrera de este Ayuntamiento, dos plazas reservadas para acceso de personal con minusvalía.

Las referidas plazas aparecen en la Escala de Administración General, subescala Auxiliar.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, contados desde el siguiente al de la última publicación del anuncio de la convocatoria en cualquiera de los boletines oficiales correspondiente en que deba llevarse a cabo la misma.

Los restantes anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Las Palmas» y tablón de anuncios de este Ayuntamiento.

Santa Lucía, 4 de febrero de 2005.-El Alcalde, Silverio Matos Pérez.

2776 RESOLUCIÓN de 7 de febrero de 2005, del Ayuntamiento de Moriles (Córdoba), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Córdoba» número 20, de fecha 3 de febrero de 2005, se publican íntegramente las bases y programa de las pruebas selectivas convocadas por Resolución de la Alcaldía, para la provisión en propiedad de dos plazas de Auxiliar Administrativo, vacantes en la plantilla de esta Corporación, pertenecientes a la Escala de Administración General, subescala Auxiliar, mediante el sistema de concurso-oposición libre.

El plazo de presentación de solicitudes es de veinte días naturales a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios sólo se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Córdoba» y en el tablón de edictos de este Ayuntamiento.

Moriles, 7 de febrero de 2005.-El Alcalde-Presidente, Bernardo Muñoz Jiménez.

2777 RESOLUCIÓN de 7 de febrero de 2005, del Ayuntamiento de Villamartín (Cádiz), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el Boletín Oficial de la Provincia de Cádiz» número 24, de 1 de febrero de 2005, aparece publicada la convocatoria y bases para la provisión, mediante el sistema de acceso turno libre y a través del procedimiento de selección de oposición de cuatro plazas y mediante sistema de movilidad sin ascenso, por el procedimiento del concurso de méritos de una plaza de Policía, vacantes en la plantilla de funcionarios de este Ayuntamiento de Administración Especial, Servicios Especiales.

El plazo de presentación de instancias es el de veinte días naturales contados a partir del siguiente día al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado». Los sucesivos anuncios referentes a estas convocatorias solamente se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Cádiz» y tablón de anuncios de la Casa Consistorial de Villamartín.

Villamartín, 7 de febrero de 2005.-El Alcalde.

2778 RESOLUCIÓN de 8 de febrero de 2005, del Ayuntamiento de Montoro (Córdoba), de corrección de errores de la de 25 de enero de 2005, referente a la convocatoria para proveer una plaza.

Advertido error material en el anuncio publicado en el BOE número 33, de fecha 8 de febrero de 2005, correspondiente a la convocatoria para proveer una plaza de Técnico de Administración General, subescala Técnica, grupo A, se hace la siguiente rectificación:

Donde dice: «En el «Boletín Oficial de la Provincia de Córdoba» número 295, ...», debe decir: «En el «Boletín Oficial de la Provincia de Córdoba» número 12 ...»,

Al mismo tiempo se señala que las instancias solicitando tomar parte en la convocatoria se presentarán dentro del plazo de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al que se publique la presente corrección de errores en el «Boletín Oficial del Estado».

Montoro, 8 de febrero de 2005.-El Alcalde, Antonio Sánchez Villaverde.